

KABAR TERBARU

Polresta Malang Kota Gelar Tasyakuran Bersama Netizen dan Media Peringati HUT Humas Polri ke 71

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 1, 2022 - 08:45



KOTA MALANG - Tanggal 30 Oktober menjadi momen peringatan HUT Humas Polri tak terkecuali Humas Polresta Malang Kota, karena tanggal tersebut merupakan hari jadi Humas Polri yang ke-71 tahun.



Tema peringatan HUT Humas Polri tahun ini adalah Humas Polri yang presisi bangkit bersama masyarakat menuju Indonesia maju mengandung makna suatu sikap dan pemikiran yang optimis untuk bangkit bersama masyarakat setelah beberapa tahun terakhir dilanda Pandemi Covid-19 dan di tengah ketipastian situasi ekonomi global yang dampaknya turut di rasakan oleh masyarakat termasuk Kota Malang.

Hal ini menjadi momentum untuk sama-sama berkontribusi dengan menghadirkan informasi dan kegiatan yang positif guna menciptakan situasi Kamtibmas yang aman kondusif.

Berkaitan dengan hal tersebut, Polresta Malang Kota melaksanakan tasyakuran dan Ngopi Bareng Media (Piramida Makota) di Ballroom Sanika Satyawada Polresta Malang Kota, hari Senin (31/10/2022).

Acara tersebut dihadiri Kapolresta Malang Kota, PJU beserta Polsek Jajaran, Ketua PWI Malang Raya, Ketua PFI Malang Raya, Ketua IJTI Korda Malang Raya, Kominfo Kota Malang, Pendim 0833.

"Humas Polresta Malang Kota siap melakukan transformasi di era 4.0 dimana trafik informasi begitu cepat, kebutuhan akan informasi yang valid sudah menjadi kebutuhan primer masyarakat, ini menjadi tantangan buat kami untuk selalu bisa menjawab segala kebutuhan masyarakat akan informasi" tutur Kasi Humas Ipd Eko dalam sambutannya.

Dirinya menambahkan Humas Polresta Malang Kota juga senantiasa menciptakan suatu hal baru yang menginspirasi, berinovasi dan powerfull dalam publikasi kegiatan positif kepolisian termasuk melayani masyarakat secara cepat akan kebutuhan informasi guna meraih kembali kepercayaan masyarakat yang sempat turun akhir- akhir ini

Kapolresta Malang Kota, Kombes Pol. Budi Hermanto S.I.K ., M.Si juga sangat mengapresiasi kinerja Humas Polresta Malang Kota termasuk menyampaikan terimakasih kepada awak media, netizen dan undangan yang hadir.

“Saya merasa bangga dengan kinerja Humas Polresta Malang Kota yang selama ini sudah melaksanakan tugasnya dengan sangat baik dan mampu memproduksi produk publikasi yang mampu menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Kota Malang,” ungkap Kombes Budi Hermanto.

Pihaknya juga berharap Humas Polresta Malang Kota dapat memelihara ekosistem yang baik dan hubungan yang harmonis dengan rekan rekan media dan netizen Kota Malang yang selama ini sudah dibentuk dan dilaksanakan.

Kombes pol Budi Hermanto juga mengapresiasi kepada seluruh awak media dan netizen yang selama ini telah membantu Humas Polresta Malang Kota dalam menghadirkan pemberitaan yang objektif dan penyejukan.

Pada agenda piramida makota kali ini, Kapolresta Malang Kota juga berpesan agar situasi yang Aman Kondusif di Kota Malang harus senantiasa dijaga melalui sinergitas antar instansi baik TNI - Polri, pemerintahan dan Media yang berperan sebagai alat kontrol sosial. (*)